

la compagnie le sextant présente :

IL VENAIT

UNE PIÈCE ÉCRITE PAR JESSICA SALVAT

D'AVOIR

18 ANS



DOSSIER DE PRESSE

CONTACTS PRESSE : Bruno SUCH 06 08 15 40 18
Jessica SALVAT 06 27 17 47 65

UN VOYAGE EN 1974

UNE HISTOIRE D'AMOUR IRRÉVÉRENCIEUSE...

UNE COMÉDIE GIRL FLOWER POWER!

1974

Jeanne aspire à plus de libertés, elle ne peut plus se contenter d'embellir son appartement ou de préparer des blanquettes pour Robert son mari. Elle aime par-dessus tout écrire, d'ailleurs elle aura bientôt fini son roman, il ne manque plus qu'à oser le faire lire à quelqu'un, mais qui ?

Robert pense qu'une femme n'est jamais plus épanouie que dans sa cuisine, et qu'il est tout naturel pour lui d'entretenir Jeanne puisqu'en échange elle entretient ses chemises.

Sylvain il rêve d'un monde plus juste où l'on ferait l'amour et pas la guerre... Il aimerait par-dessus tout « ne pas faire la guerre » avec Jeanne chez qui il loue sa petite chambre d'étudiant...

La confrontation de 3 angles de vue sur une époque où tout change, une histoire d'amour irrévérencieuse dans une comédie burlesque girlflowerpower.

TEXTE

Jessica Salvat

MISE EN SCÈNE

Émilie Psaume

AVEC

Numa Lamarche, Jessica Salvat et Bruno Such

DURÉE

1h15

JESSICA SALVAT

Jessica Salvat excelle dans l'art de sublimer le banal ! Sa passion : mêler humour et profondeur en utilisant les petits détails souvent oubliés. Elle n'a pas peur d'utiliser ses expériences personnelles pour livrer des pièces intimes et universelles. Après l'autofiction «Humeurs de mèr(d)e», elle nous interroge dans «Il venait d'avoir 18 ans» sur la place de la femme, de sa réalisation, de ses désirs... Hier et : aujourd'hui.



AVIS SPECTATEURS

★★★★★ **Un voyage dans le temps**
Une super pièce qui nous fait voyager dans le temps, servie en prime par trois super comédiens ! Je recommande..

★★★★★ **Comédie rétro**
Ah, ça fleure bon les années 70, la libération sexuelle versus la bourgeoisie installée. Que se passe-t-il quand un couple, marié depuis plus de 20 ans héberge un jeune de moins de 20 ans? Sachant que le hippie aime exciter les fleurs en faisant l'amour dans les champs, que l'épouse vient de recevoir un couteau électrique pour son anniversaire et que le mari est un peu réac ? Pour le savoir, lisez le Deuxième Sexe de Beauvoir...ou courez voir ce spectacle très attachant. Il venait d'avoir 18 ans...mais il s'y prenait mieux avec les femmes..



LA COMPAGNIE LE SEXTANT

Créée en 2017 par Bruno Such et Jessica Salvat, la compagnie le Sextant a comme ambition la création de spectacles créateurs d'émotions. La boussole commune, le sextant qui guide l'écriture, la mise en scène et la production est archaïque : **raconter des histoires.**

Les créations ne s'inscrivent pas dans un style enfermante, et proposent aux spectateurs des expériences poignantes, drôles, épiques, ou de se reconnaître à travers des personnages qui permettent l'identification.

Aujourd'hui la compagnie propose six spectacles, pour un public très varié.

Siège social

155, rue de la Valade
12400 SAINT-AFFRIQUE

Licence L-R-20-11085

www.compagnielesextant.com

